
　例会報告
●第2227回例会　平成30年７月４日（水）雨
●君が代
●ロータリーソング　　奉仕の理想
●新会長・新幹事へ
　バッジ伝達

●直前会長・直前幹事へ記念品贈呈
●乾杯
　安井信之1994〜95年度会長

●出席報告　　会員　　　名中　　出席58名

　　　　　　　出席率77.33％　修正出席率81.01％
（６月20日分）

●ゲスト紹介
　田中知克君、足立吉正ゲスト　井上智光氏
●ニコボックス
　「加藤一郎直前会長、福田直前幹事、服部滋直前副
会長、一年間本当にお疲れさまでした。本日より
新年度始まります。会員の皆様どうぞよろしくお
願い致します。」　　　　　　　　　　　　　　　
　槇野智之会長、本多國泰副会長、石川一郎幹事

　「槇野会長、本多副会長、石川一郎幹事の健闘を祈
ります。楽しい一年にしましょう。」
小南速雄君、山村博伸訓、稲川　久君
横井辰幸君、中川信治君、関　貴之君
林　　司君、須賀邦一郎君、夏目　稔君
田中知克君、黒田史郎君、野崎敏夫君
宮下幸二郎君、加藤重和君、久保哲政君
梶田浩太郎君、山本秀樹君、髙木一平君
山本文彦君、上野山　進君、倉地雅彦君
亀井敏勝君、加藤智弘君、長澤功雄君
増田靖憲君、福井義和君、小栗正章君

片桐寛治君、足立吉正君、安井信之君
花橋日出夫君、宮崎卓也君、二村伝治君
石川雅道君、桑山卓也君、南舘哲也君
　田正道君、間地　寛君、浅野　洋君
田中正次君、近藤東臣君、山田和弘君
冨島照男君、久保和彦君、小松佳史君
渡邊泰幸君

　「一年間お世話になりました。槇野新会長、本多副
会長、石川一郎幹事よろしくお願い致します。楽
しい会にして下さい。」　　　　　　　加藤一郎君

　「世界大会から帰って来ました。最後の２週間は例会
を休みましたが幹事として一年間大変お世話になり
ました。ありがとうございます。」　　福田哲三君

　「槇野さん、本多さん、大いなるご活躍を期待して
おります。精一杯応援させて頂きます。」　　　　

スイスより岩田玄知君、小池康資君
田尻幹夫君、内間三好君

　「６ヶ月間休会していましたが、本日より復帰いた
します。よろしくお願い致します。」　加藤寿彦君

　「青少年奉仕委員からのお礼です。豊ケ岡学園さん、
ＹＷＣＡさんへ無事に寄付を渡すことが出来まし
た。皆様ありがとうございました。」　　　　　　
　　　　　　　　　　　石川雅道君、内間三好君

　「ゲストで御来訪頂きました。入会希望者の井上智
光さんです。皆さん宜しくお願いします。」　　　
　　　　　　　　　　　田中知克君、足立吉正君

　　　本日のニコボックス　　　 8件  　130,000円

　石川一郎幹事報告
▽ビジターフィー変更のお知らせ（７月１日より）
　名古屋南ロータリークラブ　４,２００円
　名古屋西ロータリークラブ　４,４００円

▽当クラブ行事予定
　・７月18日（水）　納涼夜間例会を開催致します。

時間は 18 時〜、場所はホテルナ
ゴヤキャッスルです。

　※お昼の例会はございません。
　※出席100％の表彰を行います。

　・７月25日（水）　例会終了後、クラブアッセンブリ
ーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致しま
す。委員長ご欠席の場合は代理の方のご出席をお
願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催致し
ます。理事及び役員のご出席をお願い致します。

※本日、クラブアッセンブリーのご案内を配布して
おります。
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　槇野智之会長挨拶
年度方針『ロータリー 友情を育み、絆を深めよう』

はじめに直前の
　加藤一郎会長、福田幹事、服
部 滋副会長には一年間本当にお
疲れ様でした。
さて、本日から本年度の名古屋和
合ロータリークラブ会長を務めさせ
ていただきます。
会長のご指名を頂いた頃には、「私
で会長が務まるのか」「本当に私
で大丈夫か？」などと心が揺れ動
いていた事を正直に告白します。
しかし、昨年8月より3回にかけて

会長エレクト研修を経験し、今年3月にPETS、そして地区
協議会に出席した頃より、ようやく会長になるのだという
自覚と責任感が芽生えてきたわけでございます。
会長にご指名頂いた事は、大変名誉な事であります。今
はとても身の引き締まる思いでございます。
石川一郎幹事、本多副会長、SAAの坪井さんほか役員、
そして各委員長の皆さんと共に力を合わせて、本年度、
精一杯頑張っていきたいと考えております。
クラブ会員の皆さんには、どうぞよろしくお願い致します。
さて、話は変わります。
　ロータリークラブは1905年2月にシカゴで誕生してから、
すでに113年が経過しております。この年、日本ではちょ
うど日露戦争が行なわれた時代で、明治維新からまだ37
年しか経過していない混迷の時代であったと言えます。
日本のロータリーとして初めてRCが創立されたのは1920
年。当時、三井銀行の重役であった米山梅吉の努力によ
り東京RCが、国際ロータリーから855番目として認証を受
けて創立をしたとされています。
1918年に経済使節団の一員として訪米中の米山梅吉は、
ダラスRCに在籍していた福島喜三次と出会いロータリーに
ついて学びました。その時、ロータリーの例会に出席し
た米山梅吉は、ロータリーの利己のない奉仕精神と行動
に強い共感を持って日本のロータリーの創立に動いたとさ
れます。
　本年度のRI会長のバリー･ラシンさんのテーマは『イン
スピレーションになろう。』です。ここからはバリー・ラ
シンさんの言葉です。
　私は長年にわたり、ロータリアンが活動を通じて真に
意欲を高めていく姿を見てきました。奉仕を通じて最も大
きな影響をもたらす人は、必ずしも多くのリソース、豊か
な経験、または幅広い人脈をもつ人ではありません。大
きな影響を生むのは、インスピレーションを得た人たちで
す。何かをした経験、見た経験、または誰かに会った
経験など、その経験で心に火がともされ、奉仕のインス
ピレーションを得たのです。と、言われています。
また2760地区、村井總一郎ガバナーは、地区活動方針
を『あなたの街でロータリーを！あなたの街からロータリー
を!』と決め、まずロータリー活動の基礎となる奉仕の理
念を学び、その実践を自分自身が活動している街・地域・
生活圏・クラブでしっかりと行ない、そして同時にそこか
らロータリー活動を広げていこうとされています。
　本年度、当和合クラブでは会長方針として、「友情を育
み、絆を深めよう」とテーマを決めました。会員交流を
通じて、友人を増やし、例会を楽しめるよう魅力あるク
ラブづくりを目指し、今まで以上に会員相互の親睦をは
かっていきたいと考えています。
本年度は創立50周年を3年後に控え、東名古屋分区I・M
を次年度に実施する年にあたります。この機会にロータ
リーの存在意義を改めて認識し、これからの和合ロータ

リーについては創立以来の歴史を振り返り、長所はさら
に伸ばし、改革すべきところは積極的に挑戦する一年に
したいと考えています。

（重点事項）
1.ロータリークラブの親睦・奉仕の原点である「職業奉仕」
を特に再度認識をすることを重点事項とします。これ
は即ち会員の職業倫理を高めることにも繋がる訳でご
ざいます。

2.例会の魅力をさらに向上させ、魅力ある講師を招いて
卓話の充実をはかり、例会出席が待ちどおしく感じる
ようにしたいと思います。

3.本年度はこの事が最重点事項になると考えています。
それは会員増強と退会防止であります。以前、私は地
区の会員増強委員会に4年間ほど出向し勉強させていた
だきました。そこで「会員増強なくしてクラブの成長・
繁栄はない。」という事を聞きました。会員全員で会
員増強を真剣に考えてもらいたいと思います。

4.次年度はガバナー補佐が選ばれます。次年度開催され
る東名古屋分区I・Mのため、準備委員会を組織して和
合ロータリー全員でガバナー補佐を支援し、是非とも
I・Mを成功させましょう。

最後に
本年度はクラブ奉仕に重点をおいて、会員の全員が楽し
いと感じていただけるような一年間にしていきたいと考え
ております。
各委員会の委員長さんにお願いをしたいのは、是非とも
活発な委員会を造り上げていただきたい。一つ一つの委
員会が活発な活動を展開すれば、おのずと楽しい委員会
になり、是非とも思い出に残るようなロータリークラブで
あって欲しいと思います。
　改めて和合ロータリーでの会員相互の友情が芽生え、
一つの塊となって、絆を深める事ができれば、楽しくて
充実したクラブを造り上げていけるものと私は確信をして
おります。
それを実現するためにも会員の皆様のご協力をよろしくお
願い申し上げます。

●会員退会のお知らせ
　今井明雄君（2008.6.4 入会）、柏木順壱君（1980.3.5 
入会）、柏木博喜君（2007.8.1 入会）、坂倉弘康君

（2006.11.1 入会）、佐橋嘉彦君（1990.5.9 入会）は、
６月末日にて退会されましたのでお知らせ致します。

●７月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご 夫 人
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卓話の充実をはかり、例会出席が待ちどおしく感じる
ようにしたいと思います。

3.本年度はこの事が最重点事項になると考えています。
それは会員増強と退会防止であります。以前、私は地
区の会員増強委員会に4年間ほど出向し勉強させていた
だきました。そこで「会員増強なくしてクラブの成長・
繁栄はない。」という事を聞きました。会員全員で会
員増強を真剣に考えてもらいたいと思います。

4.次年度はガバナー補佐が選ばれます。次年度開催され
る東名古屋分区I・Mのため、準備委員会を組織して和
合ロータリー全員でガバナー補佐を支援し、是非とも
I・Mを成功させましょう。

最後に
本年度はクラブ奉仕に重点をおいて、会員の全員が楽し
いと感じていただけるような一年間にしていきたいと考え
ております。
各委員会の委員長さんにお願いをしたいのは、是非とも
活発な委員会を造り上げていただきたい。一つ一つの委
員会が活発な活動を展開すれば、おのずと楽しい委員会
になり、是非とも思い出に残るようなロータリークラブで
あって欲しいと思います。
　改めて和合ロータリーでの会員相互の友情が芽生え、
一つの塊となって、絆を深める事ができれば、楽しくて
充実したクラブを造り上げていけるものと私は確信をして
おります。
それを実現するためにも会員の皆様のご協力をよろしくお
願い申し上げます。

●会員退会のお知らせ
　今井明雄君（2008.6.4 入会）、柏木順壱君（1980.3.5 
入会）、柏木博喜君（2007.8.1 入会）、坂倉弘康君

（2006.11.1 入会）、佐橋嘉彦君（1990.5.9 入会）は、
６月末日にて退会されましたのでお知らせ致します。

●７月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご 夫 人

倉地雅彦
中条忠直
中川信治
長澤功雄
國本桂史

君
君
君
君
君

（７月５日）

（７月７日）

（７月８日）

（７月17日）

（７月22日）

坂口啓資
天野清美
福井義和
桑山卓也
國本桂史
松原忠久

夫人
夫人
夫人
夫人
夫人
夫人

（７月11日）

（７月12日）

（７月16日）

（７月23日）

（７月25日）

（７月30日）


